

Esslinger Steige 16 D -73230 Kirchheim/Teck Tel: +49 (0)7021 482248 Fax: +49 (0)7021 482249

e-mail: <u>Mitteilung@ny-hary.de</u> <u>www.ny-hary.de</u>

Verein zur Förderung der Jugendbildung auf Madagaskar e.V.

im April 2016

Newsletter Nr. 53

Liebe Mitglieder, liebe Förderer, liebe Freunde,

Nach einem informativen NY HARY – Tag, gibt es wieder viel zu berichten:

ALABRI "zum Anfassen"

Am Donnerstag, 7.April, fand in Kirchheim der NY HARY-Tag 2016 mit 12. Mitgliederversammlung statt bei reger Beteiligung in harmonischer Atmosphäre. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet und wiedergewählt. Berichtsfolien und Niederschrift dazu sind auf unserer Homepage unter dem Link http://ny-hary.org/de/info/berichte.html veröffentlicht.

Ein besonderes Highlight waren neun informative Film-Trailer von je ca. 3 Minuten Länge, welche unsere Volontäre Theresa und Jana vor Ort aufgenommen und zusammengestellt haben. Diese informieren aktuell über das Bildungszentrum ALABRI. <u>Downloads dieser Videos als mp4-Dateien</u> einzeln oder als Komplett-Schnitt (29:18 min) - sind möglich. (Es empfiehlt sich für eine ruckelfreie Wiedergabe, die Dateien zunächst auf die eigenen Festplatte zu speichern und von dort wiederzugeben).

"Tiere im und am Wasser" machen sich für NY HARY stark



Ausschnitt aus einem der Bilder der Künstlerin Stephanie Kölle

Die Kirchheimer Künstlerin Stephanie Kölle stellt noch bis mindestens Ende Juni im Restaurant "Salädle" in der Dettinger Straße 2 in Kirchheim unter Teck neue Werke zum Thema "Tiere im und am Wasser" aus. Wie bereits schon früher spendet sie den Erlös aus dem Verkauf von Bildern für unsere Kinder. Viel Erfolg und herzlichen Dank, Stephanie Kölle!

Big-Band-Meeting 2016 der JazzCooperative Berlin

Von Anbeginn unseres Projektes unterstützt die JazzCooperative Berlin unsere Schüler in Miarinarivo. Wie jedes Jahr veranstaltet sie im Sommer bei schönem Wetter ein Big-Band-Meeting, dessen Erlöse nach Madagaskar gespendet werden. In diesem Jahr findet das OpenAirKonzert am 3. Juli 2016 statt im Innenhof des Kunstquartiers Bethanien, Mariannenplatz, 2 in Berlin-Kreuzberg. Allen Organisatoren und jungen Musikern sagen wir schon jetzt herzlichen Dank für ihren Einsatz. Wir drücken die Daumen für gutes Wetter.



Erfreuliche Zwischenergebnisse

Am Samstag, den 19. März, ging in Madagaskar das zweite Schultrimester zu Ende. Für die Eltern der Wohnheimschüler wurde zum Trimester-Ende wieder die mittlerweile bewährte "Elternschule" veranstaltet, die dem Austausch über allgemeine Erziehungsziele, Kommunikation zwischen Eltern und Kindern, gesellschaftliche Eigenheiten und Psychologie dient. Auf Anregung der Familien wurde der Anlass für die in Madagaskar übliche Neujahrsbegrüßung genutzt. Nach einem gemeinsamen Mittagessen boten die Kinder ihren Eltern im fertig gestellten ALABRI-Amphitheater ein reichhaltiges Programm aus Musik, Tanz und Sketchen dar. Die Eltern wiederum beschenkten das Zentrum reich mit eigenen Landwirtschaftserträgen bis hin zu Federvieh, welche teilweise in ganzen Tagesmärschen zum Zentrum getragen wurden. Im Anschluss wurde sich in Einzelgesprächen über die schulische und persönliche Entwicklung der Schüler ausgetauscht. Den Heimweg traten Eltern und Kinder gemeinsam an, so dass auch wir Sicherheit hatten, dass die Schüler wohlbehalten zu Hause ankamen.

Die schulischen Ergebnisse zeigen eine erfreuliche Tendenz: Auch wenn hier und da noch Bedarf besteht, so zeigt sich, dass – nach Fertigstellung unserer Bibliothek mit Lern-Saal - die Hausaufgaben-Betreuung eine Schlüsselrolle beim schulischen Fortschritt der Schüler einnimmt und deutliche Erfolge hervorbringt!



Ihr Ny Hary Team